



La Loi Besson sur l'immigration : Qu'en disent les chrétiens ?



Vendredi
5
novembre
2010
20 h 30

**Avec Cécile Poletti,
déléguée nationale de la Cimade
pour l'Île-de-France**

La Cimade est une association œcuménique de solidarité active avec les migrants, les réfugiés, et les demandeurs d'asile.

Le gouvernement français a proposé une réforme de la loi sur l'immigration, la cinquième en sept ans. Cécile Poletti présentera ce projet de loi, son impact sur la politique d'immigration, et les enjeux pour les migrants en France. Pourquoi des groupes chrétiens — comme la Cimade, le Secours catholique et les évêques français de la Commission pour la mission universelle de l'Église — réagissent-ils à ce projet ?

Venez vous informer, réfléchir, en discuter...

Proposé par la Fraternité Val-de-Bievre — Équipe pastorale des migrants.



Lieu Salle paroissiale de
Saint-Jean de Cachan
15 rue de Verdun, Cachan



La Loi Besson sur l'immigration : Qu'en disent les chrétiens ?



Vendredi
5
novembre
2010
20 h 30

**Avec Cécile Poletti,
déléguée nationale de la Cimade
pour l'Île-de-France**

La Cimade est une association œcuménique de solidarité active avec les migrants, les réfugiés, et les demandeurs d'asile.

Le gouvernement français a proposé une réforme de la loi sur l'immigration, la cinquième en sept ans. Cécile Poletti présentera ce projet de loi, son impact sur la politique d'immigration, et les enjeux pour les migrants en France. Pourquoi des groupes chrétiens — comme la Cimade, le Secours catholique et les évêques français de la Commission pour la mission universelle de l'Église — réagissent-ils à ce projet ?

Venez vous informer, réfléchir, en discuter...

Proposé par la Fraternité Val-de-Bievre — Équipe pastorale des migrants.



Lieu Salle paroissiale de
Saint-Jean de Cachan
15 rue de Verdun, Cachan